
Ce qui m’a rendue

heureuse ? C’est la joie

d’avoir eue des enfants

pour continuer à me

rendre utile, vivante et

m'accrocher quand on

perd espoir. Et que le

lendemain est un

autre jour.

Anne 47 ans Poissy
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